

Loir-et-Cher - Saint-Laurent-Nouan - Saint-laurent-nouan

Former les futurs citoyens

05/10/2016 05:31

A la demande des élus, pour la 4^e année, l'association Respire de Blois est intervenue à Saint-Laurent-Nouan, pour, dans le cadre du Projet éducatif territorial de la commune, s'adresser à tous les acteurs et tous les services de la ville qui pendant les périodes scolaires et les vacances accueillent des enfants, afin de garantir un parcours éducatif cohérent dans le respect des compétences de chacun.

Les actions proposées dans ce projet devront être accessibles au plus grand nombre, apporter des réponses à des problématiques éducatives locales, s'organiser dans le respect des droits de l'enfant et de l'action éducative des familles.

Cette démarche exceptionnelle pour une commune était ouverte à tous.

<http://www.respire-formation.fr>

